

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,  
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E  
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO  
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## La Presidenta Barkos recibe a representantes de AFAN y CEAFA

*En Navarra hay 5.696 personas diagnosticadas de demencia y en el encuentro han podido abordar las necesidades tanto de las y los pacientes como de sus familias*

Jueves, 06 de septiembre de 2018

La Presidenta Barkos ha recibido en su despacho del Palacio de Navarra a la presidenta de la Asociación de familiares de enfermos de Alzheimer de Navarra (AFAN), Aurora Lozano Suárez, y al director ejecutivo de la Confederación Española de Alzheimer (CEAFA), Jesús Rodrigo Ramos.



La Presidenta Barkos, con Aurora Lozano y Jesús Rodrigo.

En el encuentro han podido analizar algunas de las principales líneas de actuación dirigidas a las personas diagnosticadas de demencia, que en Navarra ascienden a 5.696 personas, según los datos registrados en el Servicio Navarro de Salud-Osasunbidea.

La demencia está incluida en la Estrategia de Atención Integral a pacientes crónicos y pluripatológicos, que está desplegada en todas las Zonas Básicas de Navarra desde mayo de 2017.

La Presidenta Barkos y los representantes de AFAN y CEAFA han coincidido en la necesidad de trabajar en otros modelos de prevención y atención, ante una patología que cada vez afecta a un mayor número de personas. El envejecimiento de la población unido a la elevada esperanza de vida de la población navarra son dos de los factores que más inciden en ese aumento.

Cabe destacar que en mayo de este año, AFAN se incorporó al grupo técnico de atención a demencias, una colaboración que la Presidenta considera de gran valor de cara a la implantación de mejoras en la atención a personas con esta patología y sus familias. Dicha colaboración se suma a la que mantiene con Salud Pública en la formación en la Escuela de Pacientes.

Recientemente, en mayo de 2018, el programa de estimulación cognitiva a pacientes con demencia en estadios iniciales, se ha extendido al Área de Tudela, mejorando la accesibilidad de los pacientes a dicho programa. A esto hay que sumar en 2017 se pilotó un programa de

estimulación cognitiva online con buena valoración, y con continuidad en 2018.

Asimismo, a lo largo de 2017 y 2018 se ha realizado formación específica en trastorno conductual dirigido a profesionales del Servicio Navarro de Salud-Osasunbidea y a profesionales sanitarios que ejercen su actividad en centros residenciales.